

学習発表会ありがとうございました



5年生は米を販売しました



2年生の三輪神社探検です



4年生のカップパフォーマンス



皆様のご協力、ご声援のおかげで『学習発表会』は大成功でした。1年生のかわいい「はじめの言葉」から始まり、4年生の人数を生かしたパワフルなパフォーマンス、2年生のふるさと大好きという主題が伝わる演技、そして1年生の初々しくも堂々たる演技が見られたくじらぐも、5年生の小学生の域を超えた書道パフォーマンスとタイムリーなオリンピックネタ、さらに3年生ならではの一生懸命さが伝わるラインパフォーマンス、なんととっても衣装と台詞回しがユニークだった6年生の宝物紹介、最後の全校合唱では、三

輪ことこのさんの指揮のもと元気な歌声を響かせてくれました。

学習発表会では、狭い意味での学習ではなく、小学校が行っている広い意味での教育活動をご覧いただいたのではないのでしょうか。いよいよ10月に入り、令和元年度も後半戦がスタートしました。これから、さらに子どもたちがいろいろな体験を積んで伸びていきます。是非温かく、長い目で見守っててください。

発表会が終わった後、6年生は片付けの仕事がありました。その作業を6年生保護者の皆さんも全員で片付けを手伝っていただきました。それを見たベテラン職員は「こんなに大勢の方で素早い作業をしてくださる保護者は見たことがない」という驚きの言葉を口にしていました。本当に感謝の気持ちで一杯です。卒業までなんとか22名の6年生を励ましていきたいと思います。本当にありがとうございました。

10月の行事

- 4日(金) 全校集会
- 11日(金) 6年国語 指導主事訪問
- 14日(月) 体育の日 町マラソン大会
- 18日(金) 読み聞かせ会
- 21日(月) 校内マラソン大会 なべっこ会
- 22日(火) 即位礼正殿の儀(お休み)
- 24日(木) 5年生脊柱側湾検査
- 25日(金) 羽後町の先生方の研究会
3校時 給食後下校
- 28日(月) 貯金集金日(マラソン予備日)
- 29日(火) 令和二年度就学時健診
- 30日(水) アウトリーチ(芸術活動)
グローバルビジョン
(6年生 国際教養大 留学生交流)

脳の活性化のために <脳は元来怠け者>

「生活リズムを失うことはポケの入り口」

人間は、好きなことばかりやっていると脳機能が退化するそうです(脳科学者 談)自由気ままな生活は、素敵に見えますが危険です。生活の中で「制約させる活動」が大切だということです。朝決まった時刻に起きる、時間を決めて何かをする、やりたくないことでも頑張る・・・など。社会で活躍するためにも「若いうちは雑用は買ってでもしろ」なのです。毎日自分を小さく律することが、大きな困難に負けない耐性をつくるそうです。

「めんどくさい」を口癖にしている人は、考え直しましょう。好きなことだけでなく、やるべきことを子どもと一緒に考えてあげてください。



1年生はじめの言葉



4年生「リズムにのって」



2年生三輪よいとこたんけんたい



書道パフォーマンス



5年生 MIWA-lympic 23



全校合唱
すてきな1歩
スマイルアゲイン



1年生 くじらぐも



3年生伝えようぼくらの学校生活



児童代表あいさつ



6年生世界たからものコンクール

